

Die Gewinner der Badischen ChorPrämie 2020



Foto: M. Bernhard / BCV

Der **Sängerbund 1861 Ittingen** – plante während des Lockdowns ein Konzert mit allen drei Chorgruppen als langfristige Perspektive und Motivationsschub für den Erhalt der musikalischen Qualität und des Zusammenhaltes. Planungen begannen, ohne genauen Zeitpunkt und Ort zu kennen mit Online-Chorproben. Der Titel des Konzerts lautete „Wieder hier“. Es herrschte Wohlfühlatmosphäre für Auftretende und Gäste. Das war emotional eindrucksvoll für alle nach der Zeit ohne Kulturangebote. Außerdem gewann der Verein zwölf neue Sänger.



Foto: Florian Hartmann / GV Liederkrantz Nöttingen 1898

Der **Traditionschor des Gesangsvereins „Liederkrantz“ Nöttingen** führte eine „Mobile Chorprobe“ durch. Aufgrund der Altersstruktur waren digitale Chorproben für den Traditionschor nicht möglich. Grundstein für die Mobile Chorprobe (erste Probe am 15. Mai 2020) war ein eigens dafür gegründetes Quartett bestehend aus professionellen Sängern. Das Quartett besuchte wöchentlich stationsweise die Sänger zuhause. Jedes Mitglied konnte sich vorab ein Lied wünschen, welches dann im Garten gemeinsam in kleinen Gruppen gesungen wurde.



Foto: Eva Engler / Gesangsverein Köndringen

Der **Kinderchor Lollipop und Jugendchor Jukeboxx des Gesangsverein Köndringen e.V.** nahm das digitale Weihnachtssingspiel „Betlehem ist nicht weit“ auf. Die Gesangs- und Videoaufnahmen wurden im Vereinsheim aufgenommen, jedes Kind/ Jugendlicher wurde allein aufgenommen, die einzelnen Videos und Tonspuren übereinander-gelegt. Durch das Digitale Weihnachtssingspiel wurde den Kindern und Jugendlichen eine Perspektive für die zähe Probearbeit gegeben.



Foto: Sebastian Kühn / MGV 1863 Ötigheim e.V.

Der **MGV 1863 Ötigheim e.V.** kam bei der Suche nach einer Möglichkeit der Proben auf Distanz neben Online-Proben auf die Idee einer „Autochorprobe“. Wenn diese auch nicht mit einer richtigen Probe vergleichbar war, so sollte sie doch als "Event gegen Vereinsamung" während des Lockdowns dienen. Die Autochorprobe fand an 2 Terminen im Mai mit rund 60 Fahrzeugen (85 SängerInnen) statt. Jede/r SängerIn erhielt einen Kopfhörer, die erste Autoreihe wurde mit Mikrofonen ausgestattet. Der Gesang wurde ebenso wie das Signal des Chorleiters auf die Kopfhörer der anderen SängerInnen übertragen.